

# *Agricultura cubana intensifica reforestación*

---



La Habana, 12 sep (RHC) Domingo Romero Armas, de la Unidad Silvícola del occidental municipio de Guane, en Pinar del Río, dijo este 12 de septiembre que el Ministerio de la Agricultura (MINAG) intensifica las acciones para mantener los logros del programa forestal en esa provincia cubana, la de mayor índice de boscosidad con más del 44 por ciento de cobertura.

Explicó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que esas labores contemplan la reforestación de las cuencas hidrográficas afectadas por la elevación de las aguas de los ríos.

"Como resultado del análisis efectuado se procedió a la siembra de nuevas especies como acacia, majagua, caña brava y palma en las márgenes que van desde esa localidad hasta la península de Guanahacabibes, declarada Reserva de la Biosfera por la UNESCO en 1987", apuntó Romero Armas.

Precisó que en estos proyectos intervienen anualmente los miembros de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), expertos del Servicio Estatal Forestal (SEF) y campesinos independientes residentes en esos municipios pinareños.

Manifestó, además, que las estrategias de manejo silvícola incluyen la atención directa a los productores, mediante la realización de seminarios, talleres y encuentros para dar a conocer las mejores experiencias de la lucha contra plagas y enfermedades, el adecuado balance de plantas acorde a las características

del terreno, y las de más rápido crecimiento, entre otros temas.

(Con información de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/105367-agricultura-cubana-intensifica-reforestacion>



**Radio Habana Cuba**